
　　福祉活動に役立てられています。

この【エコキャップ】【プルタブ】【使用済み切手】を集める活動は、当時

の家事援助班の班長が「自分達も何か役に立つ活動をしたい」と提案し、班

員で協議した結果始めたこの活動が

　【プルタブ】【使用済み切手】については、

　　諫早市社会福祉協区議会へお渡しして、

現在まで続けられています。

　諫早市シルバー人材センター家事援助班の女性会員を中心に約15年
　前から、市内各団体様や会員さんから、　❛❜エコキャップ❛❜　 ❛❜プルタブ❛❜

　❛❜使用済み切手❛❜ 回収の ❛❜エコ活動❛❜ の取り組みをしています！

　❛❜エコキャップ❛❜については、 『諫早ライオンズクラブ』 にお渡しして、福

　❝ エコ活動 ❝ への取組み

　祉活動での活用をしていただいています。

　その活動に対して、諫早ライオンズクラブ早田会長様より、 【 感謝状 】 

　を頂きましたので、７月に開催した家事援助会議の開催時に班員への

　報告をしました。

写真は現在の班長とリーダーの方々


